

2019



Ore LXIII., Markus II.





Geschlafen habe er selbstverständlich um halb ein Uhr nachts, als an der Haustüre Sturm geläutet wurde. „Um die Zeit mache ich nicht mehr auf“, meinte Markus Mistura zu seiner Elke. Schließlich betätigte er doch den Türöffner und sah sich 22 Herren in karierten Jacken gegenüber.

Nach kurzem Wortgeplänkel waren Markus und Elke umgezogen und folgten der Truppe in den „Hirschen“, wo bestens gelaunt ein weiteres gutes Dutzend der Altprinzen wartete. „Eigentlich habe ich nie Ja gesagt!“, betont Prinz Markus. Ore-Obmann Mandy Strasser meinte hingegen locker, das deutlich ausgesprochene „Ore Ore!“ reiche als Zusage . . .

Dann folgte eine besonders spannende Woche mit Einladungen bei etlichen Altprinzen samt gutem Abendessen und wertvollen Tipps aus der Praxis. „Das war eine wirklich tolle Erfahrung“, erinnert sich Markus II.

Ob mit „Ja“ oder ohne – die Vorbereitungen auf den Fasching gehörten nach dieser Einladungsrunde gestartet. Kaum ein Problem stellte die Rekrutierung des Gefolges dar. „Es gab so viele Zusagen, dass wir schließlich bei rund 90 Personen, Erwachsene und Kinder, bremsen mussten.“

Aktives Kreativteam

Die Suche nach einem passenden Motto übernahm ein engagiertes Kreativteam, dem besonders viele Frauen



Prinz Ore LXIII., Markus II., und Ihre Lieblichkeit Prinzessin Elke II. mit den drei Infantnen Eileen (26), Alessandro (22) und Leandro (8) sowie Zere Markus Gritschacher.

Prinz Ore LXIII., Markus II.

Edler der teuren und schönen Immobilien, Herr über 4 Ringe und den Ehering, Ritter der weltweiten Weine, Bezwinger des Pfänders
Bürgerlich: Markus Mistura

Prinzessin Elke II.

Herrscherin über ihre drei Infantnen, Edle ihres Schuh- und Taschenschrankes, goldene Perle der Kindermode, Göttin der Gipfelkreuze und Hüterin der prinzlichen Familie
Bürgerlich: Elka Mistura

Prinzenwagen: Löwenfelsen samt Löwe

Zere: Markus Gritschacher

Motto: König der Löwen & der Immobilien

Gefolge: Mit Kindern 90 Personen

Internet: www.immobiliensprinz.at; **Facebook:** prinzenpaar

bregenz 2019 - prinz ore lxiii markus ii. & prinzessin elke ii.

angehörten. „Mit König der Löwen – König der Immobilien war rasch ein tolles Thema gefunden“, freut sich Prinz Ore LXIII. Wie groß diese He-

rausforderung war, das stellte besonders Prinzessin Elke rasch fest. „Wer tut mir so etwas an?“, fragte sie sich angesichts der vielen Aufgaben,



Das besonders große Gefolge 2019 mit Prinz Ore LXIII., Markus II., Ihrer Lieblichkeit Prinzessin Elke II., den drei Infanten und dem Zeremonienmeister.

die es zu bewältigen galt. Der Einsatz war hart, inzwischen findet sie den Fasching richtig toll. Und Infantin Eileen ergänzt, das gelte auch für das Gefolge. „Als zum Start von den vielen Terminen berichtet wurde, die wir absolvieren sollten, gab es lange Gesichter. Gegen Ende des Faschings galt das Gegenteil: Was, es ist schon bald vorbei? Schade!“

Viele Helferinnen

Bis es soweit war, fanden sich zahlreiche Helferinnen und Helfer. „Eine Schneiderin allein wäre völlig überfordert gewesen, Kostüme für 90 Personen zu schneidern. Elke hat ihre Kontakte spielen lassen und es waren schließlich acht Schneiderinnen zwischen Lindau und Bludenz beteiligt.“ Das Kostüm fürs Prinzenpaar stammt von Regina Kieninger, Adelmut, tollen Einsatz zeigte auch das Wagenbauteam. „Die bauen ständig weiter, das ist ein

richtig tolles Gefährt geworden“, schwärmt Ore LXIII. Der angekauft Sattelanhänger spielt alle Stückchen.

Vollmäschgerle

Misturas hatten eigentlich mit dem Fasching nicht viel am Hut. „Der Gildenball und der Altprinzenball – das wars meistens“, bestätigen beide. Für Infant Leandro (8) war der Spaß von Beginn an groß, die beiden Erwachsenen

Eileen (26) und Alessandro (22) meinten zuerst eher trocken, dass Markus und Elke das schon hinkriegen werden. „Inzwischen sind wir Vollmäschgerle!“ Zere Markus Gritschacher und Melanie Kühn vom Büro sind dabei wertvolle Stützen. Besonders beeindruckt ist Prinz Ore LXIII. von der Begeisterung der Kinder, die sie bei ihren Auftritten treffen, etwa bei Ore-Kinderball.



Die mobile Löwen-Immobilie – Prinzengefährt 2019